

„Danke“ für Engagement und fachlichen Einsatz

Get-together für ehrenamtliche Prüfungsausschussmitglieder der BLZK

Am 13. Oktober lud die Bayerische Landeszahnärztekammer (BLZK) erstmals zu einem besonderen Get-together ins Haus der Bayerischen Zahnärzte in München ein, zu einer Veranstaltung, um die Arbeit der ehrenamtlich tätigen Mitglieder der Prüfungsausschüsse der Aufstiegsfortbildungen zu würdigen. Fast 40 Gäste folgten der Einladung und erlebten einen Nachmittag, der ganz im Zeichen der An-

erkennung, des Austauschs und des persönlichen Dankes stand.

Nach dem Sektempfang eröffneten Dr. Brunhilde Drew und Dr. Dorothea Schmidt, die beiden Referentinnen Zahnärztliches Personal der BLZK, den offiziellen Teil der Feierlichkeiten. In ihrer Begrüßung dankten sie den anwesenden Prüfungsausschussmitgliedern herzlich

für ihr Engagement, ihre Zeit und ihren fachlichen Einsatz, der wesentlich zur hohen Qualität der zahnärztlichen Aufstiegsfortbildungen in Bayern beiträgt. Danach übergaben sie das Wort an Dr. Martin Simmel, Diplom-Psychologe. Sein Vortrag „Resilienz – das Immunsystem der Seele“ verdeutlichte, wie wichtig seelische Widerstandskraft und innere Balance im Berufs- und Privatleben sind.



Foto: BLZK

Get-together für die ehrenamtlich tätigen Mitglieder der Prüfungsausschüsse der Aufstiegsfortbildungen. Dr. Brunhilde Drew (l.) und Dr. Dorothea Schmidt bedanken sich bei den Gästen für ihr Engagement und kündigen den Vortrag von Dr. Martin Simmel zum Thema „Resilienz – das Immunsystem der Seele“ an.

Im Anschluss gab es angeregte Gespräche bei einem kleinen Imbiss, auch mit dem anwesenden BLZK-Präsidenten Dr. Dr. Frank Wohl und Vizepräsidentin Dr. Barbara Mattner. Der Abend bot zahlreiche Gelegenheiten zum fachlichen wie zum persönlichen Austausch und fand bei allen großen Zuspruch.

Die BLZK hat mit der Veranstaltung ein gelungenes Zeichen der Wertschätzung gegenüber allen gesetzt, die sich mit Verantwortungsbewusstsein und Fachkompetenz in die Prüfungsausschüsse der Aufstiegsfortbildungen einbringen.

Geschäftsbereich Zahnärztliches Personal der BLZK

Prominenter Besuch

Zu einem „Forum Afterwork“ lud der Verband Freier Berufe in Bayern e.V. Ende November ins Zahnärztekammerhaus München ein.

Das Thema war so spannend wie aktuell: Demokratische Meinungsbildung im Zeitalter von Social Media, Plattformmacht und Künstlicher Intelligenz – darüber diskutierten die Intendantin des Bayerischen Rundfunks Dr. Katja Wildermuth (4.v.r.) und die Geschäftsführerin der Bayerischen Landeszentrale für neue Medien Dr. Annette Schumacher (4.v.l.). VFB-Präsident Dr. Thomas Kuhn (m.) verwies in seiner Begrüßung darauf, dass Desinformation eine Gefahr für den Zusammenhalt der Gesellschaft darstelle.

Der Vorstand der KZVB freute sich über den prominenten Besuch im Zahnärztekammerhaus.

Ih



Foto: KZVB